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SERIE C1 FUTSAL. Laconferenza stampa di fine annodel Direttore
Generale dell’Albanocalcio a 5aa

Meta Magazine ha chiesto al Direttore Generaledell’Albano calcio a 5, Marco Giustinelli, di fare ilpunto
della situazione sull’anno trascorso e sulleprospettive per il 2024

Direttore, qual è la valutazione sulla stagione 2023 per l’Albano?

“Innanzitutto, vorrei fare i migliori auguri di BuonAnno a tutti i nostri tesserati e alle loro famiglie. Il2023 è
stato un anno che ci ha regalato enormisoddisfazioni, ma altrettanti spunti per migliorarciancora, sia dal
punto di vista sportivo cheorganizzativo. Quello di maggiormente positivo checi lascia l’anno appena
trascorso, è laconsapevolezza che la strada che stiamopercorrendo è quella giusta e che lo stiamo
facendocon la giusta consapevolezza e determinazione.”

Quali sono gli aspetti maggiormente gratificanti?

“Sono tantissime le cose che ci rendono orgogliosidel nostro operato. Lo sviluppo della Scuola calcio,gli
adeguamenti strutturali, la comunicazione, lascuola portieri, l’efficienza della segreteria, il settore
tecnico, solo per porre l’attenzione sugli aspetti piùsignificativi.

Andiamo per ordine: la scuola calcio.

“Per il terzo anno consecutivo ci siamo qualificaticome Scuola calcio di Elite. Se consideriamo che in
tutta la regione solo cinque club di futsal hannoricevuto questo riconoscimento, possiamo avere la
misura di quanto abbiamo realizzato. Abbiamo lopsicologo dello sport in sede, siamo un punto di
riferimento nella FIGC per quanto riguarda la TutelaMinori, abbiamo realizzato uno spazio di ascolto
permanente all’interno della struttura di ViaLombardi. Tutte cose che ci fanno comprendere ilperché
abbiamo incrementato le iscrizioni nellacorrente stagione. Famiglie e giocatori hannocompreso che il
calcio si può far vivere ai propri figlisemplicemente come un gioco, anche se strutturatobene, in serenità
e spensieratezza. Ce la metteremo tutta per migliorarci ancora, grazie anche all’aiuto di chi continua a
darci fiducia, affidandoci la cosa più preziosa che ha, il proprio figlio.”

Gli adeguamenti strutturali.

“Campo superiore della Seven completamente rifatto da zero. Dal manto erboso sintetico di ultimissima
generazione, con tappeto ammortizzato antinfortunistico, alla illuminazione ecologica, alla nuova
recinzione, al rifacimento di panchine e del muro perimetrale. Un campo che è diventato un gioiello di
sicurezza, efficientamento energetico e, permettetemelo, di bellezza sportiva. Un investimento
importante che conferma l’impegno della Famiglia Sette nella direzione di uno sport che deve essere
attento alla sicurezza e al rispetto dell’ambiente. Inoltre abbiamo provveduto, in attesa del rifacimento
del tappeto gommato da parte dell’Amministrazione Comunale, a rendere agibile il campo da gioco del
Palacollodi, dove gioca la Prima Squadra, con interventi sicuramente non definitivi ma che consentonodi
giocare in sicurezza su una superficie compatibile con il futsal. Abbiamo ricavato all’interno dell’area
spogliatoi della Seven, anche questi terminati di ristrutturare nel 2023, un piccolo ma efficiente ufficio
multifunzionale, con collegamento internet e attrezzato per riunioni e colloqui con le famiglie. E’ un
ulteriore segnale che abbiamo voluto dare sull’attenzione che abbiamo verso i nostri tesserati,
specialmente i più piccoli.”

La comunicazione.

“E’ un campo dove più fai, più dovresti fare. Abbiamo perfezionato le Dirette per le gare casalinghe della
Prima Squadra, abbiamo potenziato i contenuti sui canali social, anche cominciando a sperimentare le
potenzialità dell’intelligenza artificiale, stiamo lavorando per la ristrutturazione del sito web istituzionale,
continua l’esperienza di Albano Magazine. Il 2024 ci vedrà spingere sull’acceleratore per quanto
riguarda l’immagine e la comunicazione. Anche per dare ai nostri sponsor, che ringrazio per la fiducia,la
maggiore visibilità possibile. Sostenere l’Albano deve essere, nel prossimo futuro, anche una
straordinaria opportunità commerciale.”

La scuola portieri.

“Nata come un momento di rinforzo ai ragazzi che scelgono questo ruolo così particolare, la Scuola
Portieri, grazie alla passione e all’impegno di Lorenzo Sette, sta consolidandosi come una realtà
importante all’interno della nostra organizzazione. Il recente riconoscimento, durante il Torneo di
Colleferro di Simone Galeani e Daniele Moretti come migliori portieri nelle rispettive categorie, ci
conferma l’ottimo lavoro di Mister Lorenzo. Anche qui ci aspetta un importante salto di qualità, viste
anche le prime presenze di giovani atleti che pur militando in altri club, hanno richiesto di potenziarsialla
nostra Scuola che rimane aperta a tutti.”

La segreteria.

“Sostituire una persona dello spessore di Enzo Bellardinelli non è stato facile. Enzo è un personaggio
che per anni ci hanno invidiato tutte le società del circondario e l’impegno che ha atteso Luigi Tirocchi è
stato veramente duro. Ma dobbiamo riconoscere che Gigi ha dato tutta la sua disponibilità a ricoprire
una funzione che è di vitale importanza nella vita di una società sportiva e il suo lavoro staraggiungendo
ottimi risultati, migliorando di giorno in giorno.”

Chiudiamo con il Settore tecnico

“Il 2023 ha significato una svolta nella composizione dello staff tecnico. Lorenzo Sette e Simone
Giustinelli nel mese di Gennaio svolgeranno gli esami del Corso per Allenatori di Futsal UEFA B e si
aggiungeranno a Stefano Sette, Fabrizio Ciardi, Alessio Quarta, Davide Cardillo, Giancarlo Moroni (il
decano dei nostri tecnici), Flavio Ciattaglia e Salvatore Corsaletti. Inoltre abbiamo qualificato altri tre
tecnici (Francesco Dietrich, Stefano Giustinelli e il sottoscritto) come istruttori di Attività di Base
(Grassroots E) che si aggiungono a Leonardo De Rossi. Inoltre, abbiamo in tirocinio, in attesa dei
prossimi Corsi Regionali, altri due nuovi aspiranti tecnici. Se inseriamo nel novero dei tecnici anche il
preparatore Atletico della Prima Squadra Simone Ippoliti, possiamo vantare una compagine tecnica che
definire di tutto rispetto è davvero un eufemismo!”

Tra tutte queste belle cose, non abbiamo considerato però le difficoltà che sta vivendo la Prima squadra 
in Serie C1

“Premesso che l’Albano è tante cose, oltre la Prima Squadra, e che i circa duecento tesserati debbono
avere dal Club la stessa attenzione degli atleti di punta, dobbiamo riconoscere che i risultati che stiamo
ottenendo con la nostra formazione di C1 sono nettamente al di sotto delle aspettative di inizio stagione,
dovute alle due splendide annate passate dove, fino all’ultimo minuto, abbiamo lottato con le migliori per
il salto di categoria. Le motivazioni di questa mancanza di risultati sono diverse e le responsabilitàvanno
condivise tra tutte le componenti. Ma adesso non è certo il momento della caccia alle streghe. E’il
momento di rimboccarsi le maniche e di conquistare i punti indispensabili per il mantenimento della
categoria. E dobbiamo farlo con lo stesso impegno e lo stesso entusiasmo che avremmo messo se
dovevamo lottare per traguardi più prestigiosi. Ma, nonostante tutto, il progetto non cambia.
Continueremo a puntare sul nostro vivaio, sulla valorizzazione dei ragazzi del territorio e faremo di tutto
per dimostrare che non devi essere necessariamente nato oltreoceano per ritagliarti un ruolo da
protagonista nel nostro sport. L’Albano continuerà ad essere la squadra di Albano, dove i ragazzi di
Albano e dintorni possono fare Futsal ai livelli più alti e assistiti nel modo migliore da persone formate e
competenti. E’ quello, d’altro canto, che stiamo facendo da ventotto anni, grazie anche alla presenza,
all’impegno e alla passione della Famiglia Sette, che ringrazio a nome di tutti.”

Progetti nel cassetto?

“Almeno due, di grandissimo spessore: Il calcio integrato, per dare spazio anche ai ragazzi meno
fortunati. E poi la nascita del Settore Femminile. Ci stiamo lavorando da tempo e siamo sicuri che il2024
li renderà un po’ più che semplici sogni! Augurissimi di Buon Anno a tutti.”

Read More
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